



# ***SURVOL DES LIENS ENTRE LA SANTÉ CARDIAQUE ET LA SANTÉ CÉRÉBRALE***

**29 novembre 2023**

Session en anglais: 11 h 00

Session en français: 13 h 30

Cette conférence est gratuite et ouverte à tous. Elle se déroulera de façon hybride (en ligne et en personne).

Dr. Catherine Talbot-Hamon explorera les multiples connections entre le cœur et le cerveau chez l'humain. Elle présentera des exemples de maladie affectant ces deux organes et en profitera pour donner des conseils pour une santé cardiaque et une santé cérébrale optimales.

## ***EXPLORING ASSOCIATIONS BETWEEN CARDIAC AND CEREBRAL HEALTH***

**November 29, 2023**

English session: 11 a.m.

French session: 1:30 p.m.

This free public event is open to all. It will be held both online and in person.

Dr. Catherine Talbot-Hamon will explore the many connections between the human heart and brain. She will discuss examples of diseases affecting both organs and will review recommendations for optimal heart and brain health.



**AVC-Aphasie Laval**  
3350, boul. Dagenais Ouest  
Laval, Qc, H7P 1V6

### ***CONFÉRENCIÈRE LECTURER***



Catherine Talbot-Hamon, M.D., M. Sc., FRCPC, est professeure adjointe en gériatrie au site Glen du Centre universitaire de santé McGill. Ses intérêts portent sur l'évaluation préopératoire et l'optimisation des soins pour les patients âgés qui subissent des chirurgies cardiaques ou autres.

Catherine Talbot-Hamon, MD, MSc, FRCPC is Assistant Professor in Geriatric Medicine at the Glen Site of the McGill University Health Centre. Her interests are preoperative assessment and care optimization of older patients undergoing cardiac and other surgical procedures.

Pour vous inscrire:

[avcaphasielaval.ca/conferences](https://avcaphasielaval.ca/conferences)

To register:

[avcaphasielaval.ca/conferences-2](https://avcaphasielaval.ca/conferences-2)

**QUESTIONS?**

 [info@avcaphasielaval.ca](mailto:info@avcaphasielaval.ca)



450 937-3666, ext. 104